

Hotel Cail

(Vendredi 6 Février 2026)



C'est l'époque du capitalisme naissant. Jean-François Cail fait fortune grâce à l'industrie mécanique et à la distillation du sucre de canne aux Antilles. Il peut alors mener grande vie au cœur de la Plaine Monceau, épicentre du Paris haussmannien et bâti sur un ancien bidonville, « la petite Pologne ». Ses contemporains comme les Menier s'y installent aussi et en grande pompe, mais plus près du parc Monceau. En 1863, Jean-François Cail fait construire son hôtel particulier pour y vivre et accueillir ses riches clients venus du monde entier.

